



PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

BIENVENIDA A PROMOCIÓN 1957-1964 DE MEDICINA DE SEVILLA

Buenas tardes a todos y a todas. Como presidente de esta Cámara, me es grato darles la bienvenida al Parlamento de Andalucía.

En todos los actos sociales, académicos y culturales que acoge el Parlamento a lo largo del año, tengo la costumbre de recordar a los asistentes que ésta es su casa, la casa de todos los andaluces y las andaluzas, en la que los ciudadanos de nuestra Comunidad Autónoma depositan su confianza manifestada democráticamente en las urnas.

En esta ocasión, y con motivo de la celebración del 50 Aniversario de la Promoción 1957-1964 de la Facultad de Medicina de la Universidad de Sevilla, referirme a esta casa como "su" casa tiene un significado muy especial. Y es que el edificio que hoy acoge el Parlamento, el antiguo Hospital de las Cinco Llagas, fue "su" casa mucho antes de convertirse en el garante de la autonomía andaluza como sede del Parlamento de Andalucía hace ya 22 años.

Entre estas paredes, ustedes aprendieron y trabajaron durante cuatro años para convertirse en profesionales de la Salud; y su tesón, dedicación y esfuerzo les hizo destacar como una de las promociones más brillantes de la Facultad de Medicina de Sevilla y, por extensión, también de España.



PARLAMENTO DE ANDALUCIA

Puedo imaginar que la vuelta ahora a ésta, su casa, cincuenta años después, trae a su memoria gratos recuerdos, que se suman a los ya compartidos durante estas jornadas de reencuentro y conmemoración.

Antes de concluir, permítanme que salude especialmente a Antonio Núñez Roldán, quien a continuación impartirá una conferencia magistral y que, además, nació en el Hospital de las Cinco Llagas.

Él ha tenido la oportunidad de ser testigo del devenir histórico de este edificio por partida doble: como alumno de la promoción de 1957-1964 de la Facultad de Medicina y también como representante parlamentario en la tercera, sexta y octava legislatura de nuestra Autonomía; lo que convierte a esta sede en su casa por partida triple: como estudiante, como representante público y como ciudadano.

Disfruten de esta merecida celebración.

Manuel Gracia Navarro
Parlamento de Andalucía
Sevilla, 16 de mayo de 2014